

NZZdomizil

Aus der Branche

«Führung bauen mit Frauen», lautet das Thema einer Diskussionsrunde des Netzwerks der Frauen der Schweizer Immobilienwirtschaft (**Wipswiss**), die nächsten Donnerstag in Zürich stattfindet. Es diskutieren **Karin Aeberhard** von Immoeveris, **Anja Meyer**, Smeyers, **Yonas Mulugeta**, CSL Immobilien, **Wiebke Rösler Häfliger** vom Amt für Hochbauten der Stadt Zürich und **Claudio Rudolf** von der Credit Suisse. Das Gespräch leitet **Sita Mazumder**, Professorin an der Hochschule Luzern. Die vor einem Jahr von den Juristinnen **Anne-Catherine Imhoff** und **Maja Bauer-Balmelli** ins Leben gerufene Vereinigung will die weiblichen Führungskräfte der Branche vernetzen und sichtbar machen.